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Pierre de Construction Spirituelle N°29 

 

  

Jean 19 :30,  “Quand Jésus eut pris le vinaigre, il dit : Tout est accompli. Et baissant la 

tête, il rendit l’Esprit.’’ 

J’ai toujours dit que J’ai rencontré deux catégories de personnes : les fondamentalistes et 

les pentecôtistes. Les fondamentalistes, pour connaître leur position, étudient les Ecritures et 

cherchent à les comprendre. Ils disent : “Eh bien, nous sommes des fils de Dieu. “Ils croient cela, oui 

monsieur, mais ils n’ont pas de foi. Alors que les pentecôtistes, eux, ils ont beaucoup de foi, mais ils 

ne savent pas qu’ils sont des fils de Dieu. C’est comme un homme qui a de l’argent à la banque, mais 

qui ne peut pas écrire de chèque ; alors que l’autre peut écrire un chèque, mais il n’a pas d’argent à la 

banque. 

Si seulement on pouvait arriver à réunir ces éléments, de sorte que les hommes et les 

femmes puissent se rendre compte ! Vous qui avez été véritablement baptisés dans le Saint-

Esprit, et qui pouvez présenter le signe (Exode 12 :13), vous avez droit à toutes les bénédictions 

rattachées à la rédemption que Dieu a promises. Tout ce qu’Il a promis est à vous. Tenez votre 

signe au-dessus de votre foi inébranlable, quand vous priez, et au-dessus de Sa Parole. La foi dans Sa 

Parole ! [1]  

 Maintenant nous voyons aussi dans Hébreux 12 :24, dans le Nouveau Testament, que le Sang 

parle mieux. Le Sang parle. Ainsi donc, le Sang a une Voix. Et la Voix du Sang, c’est la Parole. 

Alléluia ! C’est ce qui montre si c’est vrai ou faux. La Parole s’identifie par la Voix du Sang. La Voix 

du Sang, c’est le Saint-Esprit. Cela produit la Vie. C’est la Vie, et Il apporte la Vie à la Parole et La 

vivifie (Rom 8 :11). Amen, amen, amen. 

 Certainement, le Sang parle. Il parle mieux. Dans l’Ancien Testament, le Sang parlait de 

culpabilité. Dans le Nouveau Testament, Il parle de Rédemption. Dans l’Ancien Testament, Il 

parlait de mort et de chagrin. Dans le Nouveau Testament, Il parle de Résurrection et de Vie. Il 

parle de Guérison. Il parle de Joie. Il parle de Puissance. Il parle de Vie. Il parle du Ciel. Et ce même 

Sang qui avait été répandu sur le sol, c’est lui criait après son frère mort, ou criait après son frère qui 

l’avait tué (Gen. 4 :8-12). Le Sang de Jésus-Christ couvre tous nos péchés et parle de Paix, de 

Résurrection, de Puissance, de Vie, et de Guérison. Il parle en notre faveur pour toutes les 

bénédictions rattachées à la rédemption et pour lesquelles le Sang a été versé. Certainement, le 

Sang parle. [2] 

 Maintenant, souvenez-vous, chaque bénédiction en rapport avec la rédemption a déjà été 

acquise. Le prix a été payé. Il n’y a qu’une seule façon pour vous de la recevoir ; c’est de croire 
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cela et de l’accepter. Il est le Souverain Sacrificateur de notre confession (Héb. 4 :14-16) ; Héb. 7 

:18-19). Par conséquent, Il ne peut rien faire pour nous avant que nous ayons d’abord confessé 

qu’Il l’a fait pour nous. Et quand nous le confessons, Il est alors le Souverain Sacrificateur, un 

médiateur, qui se mettra à œuvrer là-dessus en vue de l’amener à l’accomplissement. Alors, 

aujourd’hui, nous prions et nous avons confiance en Dieu, en Sa bienveillance et en Sa miséricorde, 

qu’Il nous accordera Sa grâce en abondance. Maintenant, souvenez-vous, vous devez l’accepter (Jean 

1 :12-13). [3] 

 C’est le Saint-Esprit, qui cherche aujourd’hui des cœurs honnêtes qui croiront ce Message. 

Tout ce que la Bible contient comme promesses est destiné au croyant. Et quand vous acceptez cela 

dans sa plénitude, et Dieu sait que vous le ferez, alors Il vous donne le certificat incontestable. 

Ensuite, toutes les promesses qui ont été faites sont en votre possession, et le Saint-Esprit est là pour 

vivifier cela en vous.  

 "Vous ferez, vous aussi les œuvres que Je fais ", (Jean 14-12). "Voici les signes qui 

accompagneront ceux qui auront cru.’’ (Marc 16 :17). C’est l’assurance. Quand on voit un groupe de 

gens rassemblés, et que ces signes se manifestent, c’est l’assurance que le certificat incontestable 

est là pour confirmer qu’ils sont la propriété de Dieu. Amen.  

 Nous sommes déjà ressuscités, alléluia, passés des choses du monde aux choses de la 

promesse de Dieu. Pas que nous le serons ; nous le sommes déjà. C’est le potentiel. 

 Et quand l’Esprit de Dieu vient sur vous, et que vous êtes véritablement l’un des attributs de 

Dieu dont Il a parlé. Bon, si vous ne l’êtes pas, vous vous demanderez ce qu’il en est, vous ne saurez 

pas où donner de la tête, vous courrez ici et là, et tout le reste, et vous n’arriverez jamais à la 

connaissance de la Vérité. (II Tim. 3 :7). Si vous êtes l’un d’eux, les choses anciennes disparaissent 

rapidement, voyez, et vous devenez un être nouveau, le plan du salut est achevé. Vous êtes disposé à 

obéir à toute Parole que Dieu a prononcée à votre sujet, voyez, que vous devez accomplir. Vous 

vous soumettez à Sa Parole. Le certificat incontestable qui se rapporte au contrat, le titre de 

propriété vous appartient. Les dettes sont entièrement payées.  C’est entièrement effacé, et comme 

ce qui est arrivé au jour de la Pentecôte. [4] 

 La Foi, c’est la victoire sur la mort. La foi, c’est la victoire sur le péché. La foi, c’est la 

victoire sur la maladie. La foi, c’est la victoire sur l’anxiété. La foi, c’est la victoire sur les 

frustrations. La foi, c’est la victoire sur le monde. (1 Jean 5 :4). [5] 

Que s’est-il passé alors sur le bois du Calvaire ? 

En Jésus-Christ nous avons la rédemption par Son sang, la rémission des péchés, selon la 

richesse de Sa grâce (Eph. 1 :7 ; Col. 1 :14 ; Héb. 9 :11-12). Il nous a lavés de 

nos péchés dans Son Propre Sang (Apo. 1 :5 ; Jér. 31 :34 ; Esaïe 43 :25) et a 
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pardonné toutes nos iniquités (Psaume. 103 :1-3). La chose la plus 

importante que représente le Calvaire pour nous et pour le monde, est 

qu’Il a réglé la question du péché une fois pour toutes (I Jean 3 :9 ; I Jean 5 

:18 ; I Pierre 1 :18-19 ; Rom. 8 :3-4). 

Jésus-Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi, étant devenu malédiction pour 

nous - car il est écrit : “ Maudit est quiconque est pendu au bois, afin que la 

bénédiction d’Abraham eût pour nous (les Gentils) son accomplissement en 

Jésus-Christ, et nous reçussions par la foi l’Esprit qui avait été promis“ (Gal. 3 

:13-14).   

Jésus-Christ a effacé l’acte dont les ordonnances nous condamnaient, Il a payé nos dettes, 

qui subsistaient contre nous, et Il l’a détruit en le clouant à Sa croix (Col. 2 :14) 

Jésus-Christ  a payé le salaire du péché. Le prix du péché a été payé, le salaire du   

péché, c’était la mort (Rom. 6 :23). L’homme était coupable du péché, et le 

péché était une sanction que personne ne pouvait payer (Rom. 3 :23-27). La 

sanction était tellement grande qu’il n’y avait personne qui pouvait la payer, 

“Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu” (Rom. 3 :23-24). Nous 

sommes tous nés dans le péché, conçus dans l’iniquité, venus au monde en 

proférant des mensonges (Esaïe 64 :6 ; Rom. 3 :4). Par conséquent, aucun de 

nous n’était digne, alors Il s’en est chargé Lui-même. Il n’y a qu’Un seul (un 

seul homme) qui n’a jamais péché, par conséquent, Il pouvait payer le prix à 

notre place. C’était Dieu lui-même dans Son Fils. Car, Lui, par la grâce de 

Dieu a goûté la mort à la place de tout le monde (Héb. 2 :9), la peine est purgée.  

Nous sommes libres ! La mort signifie la séparation d’avec Dieu. Il a 

souffert à notre place cette terrible séparation d’avec le Père lorsqu’Il s’est 

exclamé en ces mots : “Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu abandonné ?” 

(Matt. 27 :46). Lui, l’homme sans péché, était suspendu là-bas comme un 

impie, comme le pécheur le plus méchant, pour que nous puissions réaliser qu’Il 

ne pouvait jamais nous faire défaut, ni nous abandonner (Esa. 53 :6 ; Ezé. 18 

:20 ; Rom. 6 :23 ; Heb. 13 :5-6 ; Rom. 8 :38-39). 

La Bible déclare : “Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui !” 

(Esaïe 53 :5). C’était quoi le châtiment, la peine ? – la souffrance atroce et la 

mort qu’Il a subies ! Jésus a pris notre jugement sur Lui. Le courroux de 

Dieu fut déversé sur Lui à tel point qu’Il a goûté la mort à notre place.  
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La Bible dit : La Mort est le salaire du péché. Jésus a payé le prix suprême pour 

nous ! Quel était le Prix ? – Le Sang précieux et digne d’un Agneau sans 

défaut. C’était le Sang de Dieu Lui-même ; Jésus en tant que l’Agneau de 

Dieu a versé Son Sang pur et divin – Dieu en tant qu’un Agneau (Jean 1 

:29). Dieu Lui-même était en Christ réconciliant le monde avec Lui-même ! 

Jésus est devenu péché pour nous (II Cor. 5 :18-21). 

Dans l’Ancien Testament, le prix était le sang d’un animal innocent, or il n’y 

avait aucune rédemption ou délivrance par cela, mais il couvrait seulement la 

culpabilité qui avait été commise (Héb. 9 :12-14 ; I Pierre 2 :22-24 ; Ezé. 18 

:20). Mais Jésus a goûté la mort pour tout le monde (Héb. 2 :9). Par Sa mort, 

Jésus a détruit la mort elle-même et a mis en évidence la vie et l’immortalité 

pour Sa famille (II Tim. 1 :10). 

Nul n’était digne, personne ne pouvait payer le prix, car tous ont péché et 

méritaient la mort – Jésus seul était l’Agneau de Dieu qui était sans péché et 

c’est Lui qui a été trouvé digne. (Apo. 5 :1-6). 

 

Jésus-Christ nous a vivifiés ensemble avec Lui, nous ayant pardonnés toutes nos 

transgressions (Col. 2 :13 ; Ps. 32 :1-2). 

Par Jésus-Christ, Dieu nous a réconciliés avec Lui-même ; Il ne leur impute pas leurs fautes et 

Il nous a confié la Parole de la réconciliation (II Cor. 5 :18-19). Les Juifs et les 

Gentils sont tous réconciliés avec Dieu dans un seul corps grâce à la croix 

(Eph. 2 :16 ; Rom. 5 :10-11).   

Jésus-Christ ayant produit la Paix par le Sang de Sa Croix, pour que par Lui toutes choses 

soient réconciliées avec Lui-même. (Col. 1 :20 ; Eph. 2 :14-15) 

Par Jésus-Christ,  nous avons été pardonnés dans le Bien-aimé (Eph. 1 :6 ; II Cor. 4 :1). 

Jésus-Christ nous a délivrés, nous qui par crainte de la mort étions toute notre vie, retenus 

dans la servitude (Héb. 2 :15). De même Jésus a délivré les saints de l’Ancien 

Testament de la prison de la mort, et du séjour des morts et les a emmenés avec 

Lui dans la Gloire (Eph. 4 :7-8 ; Rom. 8 :1-2 ; Jean 5 :24). Ceux qui peuvent 

accepter la Parole dans sa plénitude sont libres, parce que la Parole a déjà 

été jugée au Calvaire.  
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Jésus-Christ  par Sa mort, Il a anéanti celui qui avait la puissance de la mort, c’est-à-dire 

le diable (Héb. 2 :14), afin que par la grâce de Dieu, Il puisse goûter la mort à 

la place de chaque homme (Héb. 2 :9). La puissance de Satan a été brisée.  

Jésus-Christ  a purifié notre conscience des œuvres mortes par Son Propre Sang, par 

l’Esprit éternel, Il s’est offert Lui-même sans tache à Dieu (les œuvres mortes, 

c’est ce que nous faisons sans Lui). (Héb. 9 :14 ; Héb. 6 :1). “Nous avons été 

créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres” (Eph. 2 :10 ; Rom. 4 :3-5). 

Jésus-Christ  est mort pour nous, lorsque nous étions encore des pécheurs. Nous sommes 

maintenant justifiés par Son Sang, et grâce à cela, nous serons délivrés par 

Lui de la colère. (Rom. 5 :8-9).  

Jésus-Christ,  Il était blessé pour nos transgressions, Il était brisé pour nos iniquités ; le 

châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui, et c’est par Ses 

meurtrissures que nous sommes guéris (Esaïe 53 :5-6 ; I Pierre 2 :24). Jésus 

nous a guéri de nos infirmités, de nos maladies, de nos souffrances et de nos 

chagrins (Psaume. 103 :3). 

Jésus-Christ certainement, Il a porté nos langueurs et S’est chargé de nos douleurs (Esaïe 

53 :4).  

Jésus-Christ  par une seule offrande, Il a rendu parfaits pour toujours ceux qui sont 

sanctifiés (Héb. 10 :14 ; Matt. 5 :48). “C’est pourquoi, tendons vers la 

perfection” (Héb. 6 :1). 

Jésus-Christ  nous a rachetés, nous qui étions sous la loi, afin que nous reçussions l’adoption 

de fils. Ainsi nous aussi, lorsque nous étions encore enfants, nous étions 

asservis aux choses du monde (Gal. 4 :1-5). Maintenant, nous avons reçu 

l’Esprit d’adoption, par lequel nous crions : Abba, Père (Rom. 8 :15). 

Maintenant nous appartenons à la famille de Dieu (Eph. 1 :5 ; Rom. 8 :23). 

Jésus-Christ  a parfaitement accompli la loi de Dieu pour nous, afin que la justice de la loi 

fût accomplie en nous, qui ne marchons pas selon la chair, mais selon l’Esprit 

(Rom. 8 :1-4).   

Jésus-Christ  nous a sanctifiés par l’offrande de Son Corps, qui a été faite une fois pour 

toutes (Héb.10 :10 ; Jean 17 :16-19 ; I Cor. 1 :30-31). Il a sanctifié le peuple 

par Son Propre Sang (Heb. 13 :12). 
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Avec Christ  nous savons que notre vieil homme a été crucifié avec Lui, et ce, pour que le 

corps du péché soit détruit, afin que nous ne soyons plus asservis au péché 

(Rom. 6 :6-11). Cette parole est certaine ; car si nous sommes morts avec Lui, 

nous vivrons aussi avec Lui (II Tim. 2 :11). Par la croix de Christ, notre vieil 

homme, aussi appelé notre ancien (premier) mari (Rom. 7 :1-6) a été crucifié 

avec Lui. Notre ancien mari dénominationel (la nature mondaine aussi) est 

mort avec Lui (Gal. 6 :14) et nous nous sommes remariés avec notre 

Seigneur Jésus-Christ. 

Jésus-Christ,  par Son propre Sang, a préparé une voie pour nous, pour que nous puissions 

entrer avec Lui dans le lieu très Saint par le Sang de Jésus. (Héb. 10 :19-20) 

– le chemin de la sainteté (Esaïe 35 :8-10). 

Jésus-Christ  nous a donné Sa merveilleuse et glorieuse vie : la vie éternelle. La cellule 

sanguine de Dieu fut brisée au Calvaire, et Sa vie divine qui est sortie du Son 

sang, a été transmise aux véritables croyants par Son Esprit, le Baptême du 

Saint-Esprit (Jean 11 :25-26 ; Jean 3 :16 ; Jean 5 :24). 

Jésus-Christ,  par Sa mort à la croix, nous a rendus héritiers de Dieu et cohéritiers avec 

Christ. Grâce à la mort du Testateur, le testament est pleinement en vigueur 

maintenant (Heb. 9 :15-18 ; Rom. 8 :17 ; Gal. 4 :1-9). 

Celui qui est en vous est plus grand que ce fauteuil roulant. Celui qui est en vous est plus 

grand que ce brancard. Celui qui est en vous est plus grand que ce cancer. Celui qui est en vous est 

plus grand que cette affliction. Il est plus grand que tout ce que le diable pourrait vous infliger. 

"Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde." (I Jean 4 :4). Il est plus 

grand ! Oui !  

Il est en nous, voilà ce qu’est le Christ (Rom. 8 :37). Il a été vainqueur, triomphant de 

tous les ennemis, pour nous. Quand Il était ici sur terre, Il a vaincu le péché, Il a vaincu la maladie, 

Il a vaincu la mort, Il a vaincu le séjour des morts, Il a vaincu la tombe, et maintenant Il vit en 

nous, le vainqueur ! Il a vaincu la maladie, le séjour des morts, la mort, la tombe, et Il est venu à 

nous, pour nous libérer de toutes ces choses. Et Celui qui est en vous est plus grand que celui qui peut 

vous infliger ces choses, alors que ce n’est que du bluff. Oui ! "Celui qui est en vous est plus grand 

que celui qui est dans le monde." [6] 

Je réprimande le Diable. Satan, tu n’es qu’un bluffeur. Et tu as été exposé ici même par la 

preuve Biblique que Jésus est ressuscité et qu’Il vit. Je te conjure, par le Dieu vivant, de sortir de ces 

gens et de les libérer pour la gloire de Dieu. 
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Tous ceux qui acceptent leur guérison, levez-vous maintenant et dites : "Je le crois 

fermement. Peu importe ce qui arrive, combien de temps cela prendra, je sais avec certitude que 

je me porterai bien. Je l’accepte de tout mon cœur." 

Maintenant, levez vos mains ! " Merci Seigneur" Loué soit le Seigneur ! C’est juste, donnez-

Lui la louange ! Maintenant, levez simplement vos mains et louez-Le pour votre guérison ! [7] 

Maintenant, Seigneur, ce défi a été relevé, Satan, le grand bluffeur, n’a aucun droit de 

retenir un enfant de Dieu. Il est un être vaincu. (Col. 2 :13-15). Jésus-Christ, le seul lieu 

d’adoration, le seul vrai Nom, l’a vaincu au Calvaire. Et nous invoquons Son sang maintenant même, 

par lequel Il a vaincu toute maladie, toute infirmité. Et je conjure Satan de quitter cet auditoire. Au 

nom de Jésus-Christ, sors de ces gens et qu’ils soient libérés. [8] 

Maintenant, vous qui êtes malades et dans le besoin ici, Dieu a déjà acquis votre guérison. 

Vous êtes déjà guéris, chacun d’entre vous. La guérison c’est quelque chose qui est un produit fini 

du Calvaire. C’est là-bas au Calvaire que toutes les bénédictions rattachées à la rédemption et 

pour lesquelles Christ est mort ont été accomplies. Le prix a été payé. Le diable ne fait que bluffer 

devant vous. Jésus est vivant. [9] 

Satan, tu ne peux plus les retenir. Ils sont maintenant même enfants de Dieu. Je présente 

cela devant toi. Tu dois ôter tes mains de leurs vies ; ils appartiennent à Dieu maintenant. Je les 

réclame pour Lui. Je les réclame comme des trophées de l’amour de Christ au Calvaire. Je te 

mets au défi ; tu n’as aucun pouvoir légal. Tu n’as aucun pouvoir sur eux ; tu ne l’avais pas pour 

commencer. Tu ne faisais que bluffer devant eux. Tu ne faisais que bluffer. Au Calvaire, Christ t’a 

dépouillé de tout ce que tu avais. Il t’a dépouillé de toute puissance que tu aies jamais eue ; et tu n’es 

rien d’autre qu’un bluffleur ; et nous avons mis à nu ton bluff.  Ils sont maintenant enfants de 

Dieu. [10] 

Satan, en tant qu’Eglise de Dieu, nous nous adressons directement à toi. Tu es un démon, un 

tourmenteur. Et tu as lié les serviteurs de Dieu avec ton esprit de bluff.  Nous en tant que des êtres 

humains, nous n’avons aucun pouvoir sur toi. Alors, nous ne venons pas à ta rencontre au nom d’une 

église ou d’une organisation. Elles sont vaincues.  

Mais nous venons à ta rencontre au Nom de notre Vainqueur, Jésus-Christ. Nous 

magnifions Son Nom et Sa Présence devant les gens, en tant que Vainqueur de toute infirmité et de 

toute maladie, montrant qu’elles ont été mises sous Ses Pieds. Comme Ses serviteurs, nous mettons en 

exécution Sa commission. Nous t’ordonnons au Nom de Jésus-Christ, de libérer chacune de ces 

personnes. Nous allons exécuter la commission qu’Il nous a donnée en imposant les mains aux 

malades. Et ils seront guéris. (Marc 16 :17-18). Car nous le déclarons au Nom de Jésus-Christ. [11] 
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Dieu notre Père, notre vie entière est enveloppée dans Cela, car il s’agit de Toi et Tu es notre 

Vie. Or, il y en a ici Seigneur qui détiennent déjà ce Signe dont j’ai parlé. Ils sont entrés en 

possession de ce Signe, mais ils sont malades. Et je veux parler, leur donner du courage, les 

encourager à réclamer ces droits que Dieu leur a donnés. Ils ont le droit de vaincre ce démon. Il 

est déjà vaincu, et il ne fait que bluffer devant eux. Je les réclame, Père. [12] 
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